



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 418.18 / 23.11.2018

Ein wichtiger Schritt zu einer Verantwortungsgemeinschaft zwischen Bund und Ländern für mehr Bildungsgerechtigkeit

Zu heutigen (23.11.18) Einigung auf Grundgesetzänderungen im Bildungsbereich im Bundestag sagt die bildungspolitische Sprecherin der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Ines Strehlau**:

„Es ist gut, dass sich die Fraktionen im Bundestag auf eine Grundgesetzänderung geeinigt haben. Wichtig ist, dass der Bund die Länder bei der Qualität und auch dauerhaft unterstützen kann und dass zusätzlich in Personal investiert werden kann. Das bringt bei der Digitalisierung einen großen Fortschritt, denn hiermit müssten beispielsweise auch die IT-Administrator*innen für die Schulnetzwerke in den Kommunen unterstützt werden können. Es ist ein wichtiger Schritt zu einer Verantwortungsgemeinschaft zwischen Bund und Ländern für mehr Bildungsgerechtigkeit. Nächste Schritte müssen folgen.“

Hierzu ergänzt der digitalpolitische Sprecher, **Rasmus Andresen**:

„Die Digitalisierung ist eine der größten Aufgaben unserer Zeit. Sie wirkt gesamtgesellschaftlich. Bund und Länder müssen hier insgesamt stärker zusammenarbeiten und sollten sich nicht über Zuständigkeiten streiten.“
